

深まる

担当
花村

ぶどうの木通信11月号

～月の願い～



- ・神さまが全てのことを備えていてくださることを知り、感謝する。
- ・思いを伝えあい遊ぶ中で、うまくいなくて困る経験や気持ちを通じ合う喜びを感じる。
- ・秋の自然物を集めたり、触れ合ったり、並べたりして楽しむ。

様々な色の落ち葉が舞い落ち、秋も深まる頃となりました。どんぐりや木の実ばかり、落ち葉集めに夢中な子どもたち。寒くなる季節に負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思っております。

公園では、はらたんぽぽ組も入ってリレーごっこで盛り上がっています



運動会が終わりののびのびと遊ぶ子どもたち。屋上でも元気いっぱいです!!



クラスの様子

月星グループ

10月の運動会では、子ども達の頑張る姿に、ひとりひとりの成長を感じる事が出来ました。リレーやお遊戯等、他学年の友だちの姿に関心を持ち、真似る子ども達、楽しそうな笑顔が沢山見られます。11月は、秋が深まり、木々の葉の色の変化を感じながら、外遊びを楽しみたいと思います。走るのが大好きな子ども達と、思いきり身体を動かして健康に過ごしていきます。

佐藤

光虹グループ

10月の運動会では、一生懸命練習した姿を充分に発揮する事ができたように思います。月星光虹グループ、合同で過ごすことも多く、他学年、他グループとの交流も深めることが出来ました。11月は、自然物を使った製作を楽しむことで、自然に興味を持ち、おかげになってほしいと願っています。

花村

2階
おかいグループの
廊下の壁に
飾っています

たんぽぽ組



はら組



きく組

